

Herren Bezirksklasse

DJK Oberharmersbach : TTC Oberkirch-Haslach
Samstag, 09.04.2022, 18:30 Uhr

Lehmann fixiert zwei Punkte für die DJK Oberharmersbach

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam der DJK Oberharmersbach, als Simon Lehmann das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Oberkirch-Haslach sicherstellen konnte. Erfolgsgaranten waren insbesondere Bajer und Lehmann, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Doppeln. Bajer / Isenmann kamen mit der Spielweise von Maier / Spraul am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Beim Sieg von Lehmann / Benz gegen Schwarz / Schwarz konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Schnaiter / Wehrle besiegelten mit einem 12:10, 8:11, 11:9, 11:8 gegen Scheibel / Huber einen Punkt für ihr Team. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 3:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Beim 3:0 gegen Günter Schwarz fand Martin Bajer von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Die richtige Taktik hatte Simon Lehmann beim folgenden 3:0-Sieg gegen Silvio Maier ab dem ersten Ballwechsel. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Fabian Isenmann und Tobias Spraul, das Fabian Isenmann letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Nur einen Satzerfolg verbuchte indessen Marcel Benz bei seiner Pleite gegen Noah Schwarz. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Die richtige Herangehensweise hatte Markus Schnaiter dagegen beim 3:0-Erfolg gegen Michael Huber ab dem ersten Ballwechsel. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tobias Scheibel konnte Markus Wehrle anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK Oberharmersbach und TTC Oberkirch-Haslach. Kaum Chancen ließ indes Martin Bajer beim 3:0 seinem Gegner Silvio Maier. Das war ein souveräner Sieg. Beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Günter Schwarz zeigte Simon Lehmann seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team der DJK Oberharmersbach die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 14:6 bei 7 Saison-Siegen, 3 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Oberkirch-Haslach erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:9. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

DJK Oberharmersbach

Doppel: Bajer / Isenmann 1:0, Lehmann / Benz 1:0, Schnaiter / Wehrle 1:0

Einzel: M. Bajer 2:0, S. Lehmann 2:0, F. Isenmann 1:0, M. Benz 0:1, M. Schnaiter 1:0, M. Wehrle 0:1

TTC Oberkirch-Haslach

Doppel: Schwarz / Schwarz 0:1, Maier / Spraul 0:1, Scheibel / Huber 0:1

Einzel: S. Maier 0:2, G. Schwarz 0:2, N. Schwarz 1:0, T. Spraul 0:1, T. Scheibel 1:0, M. Huber 0:1